

In diesem Jahr soll die 20.000er-Besuchermarke auf der VELOBerlin erreicht werden. Das wünschen sich auf jeden Fall die Veranstalter. Und da gleich zu Beginn die Sonne ordentlich geschienen hat, war das Gelände des alten Flughafens Tempelhof auch vom Start weg gut besucht. Warum die Besucher:innen gekommen sind? Wir haben uns umgehört.

Leadin

In diesem Jahr soll die 20.000er-Besuchermarke auf der VELOBerlin erreicht werden. Das wünschen sich auf jeden Fall die Veranstalter. Und da gleich zu Beginn die Sonne ordentlich geschienen hat, war das Gelände des alten Flughafens Tempelhof auch vom Start weg gut besucht. Warum die Besucher:innen gekommen sind? Wir haben uns umgehört.